

*Date de dépôt : 24 mars 2010*

## **Pétition pour une maison de l'égalité à Carouge**

Mesdames et  
Messieurs les députés,

Le déménagement imminent du SPPE (Service pour la promotion de l'égalité entre hommes et femmes) menace les associations locataires du 2 rue de la Tannerie, non seulement en ce qui regarde leurs locaux mais aussi du point de vue de leurs activités.

En 1993, le Bureau de l'égalité des droits entre hommes et femmes (devenu SPPE) emménageait à la rue de la Tannerie avec des associations défendant des buts similaires. Depuis, le service de l'Etat occupe le bâtiment principal et les associations locataires l'annexe (dite aussi maison Lénine). Toutefois, ces deux entités demeurent toujours intimement liées par l'utilisation des locaux et la collaboration sur des projets communs.

Ces dernières années, les associations se sont développées sur deux axes, la défense des droits des femmes et la lutte contre les inégalités, ainsi que la collecte et la valorisation d'archives citoyennes.

L'emménagement à la Tannerie d'un nouvel office de l'Etat sans lien avec la cause des femmes constitue une importante perte d'espace et de prestations. Plutôt que de rester à l'étroit après le départ du SPPE, nous revendiquons l'usage du bâtiment principal et de l'annexe pour des associations aux buts similaires.

Enfin, les associations concernées bénéficient depuis de nombreuses années d'un soutien de la Ville de Carouge et souhaitent rester dans ce quartier.

**Le 2 rue de la Tannerie doit demeurer la maison de l'égalité !**

N.B. 535 signatures  
*p.a Espace Femmes International*  
*Rue de la Tannerie 2*  
*1227 Carouge*